



1200 Jahre Ingolstadt – Ein Ausflug mit Herz!

Im Jahre 2006 feiert die Stadt Ingolstadt ihre erste schriftliche Erwähnung, denn vor genau 1200 Jahren wurde das karolingische Kammergut Ingoldesstat in einer Reichsteilungsurkunde genannt. Es sollte aber nicht nur ein Schriftstück gefeiert werden. Ein wunderschöner Festumzug hob die wichtigen Spuren zur Zeit der Stadtwerdung seit Karl des Großen bis zur Bedeutung Ingolstadts heute hervor.



Herrlich geschmückte Festwagen



Herr Ponzer spendet Schatten!

Anlässlich dieses einmaligen Stadtjubiläums hat es sich der ambulante Pflegedienst Christian Ponzer zur Aufgabe gemacht, seinen Patienten, die keine Angehörigen haben oder nur eingeschränkt laufen können und Hilfestellung benötigen, einen Besuch des Festumzuges am 23. Juli 2006 zu ermöglichen. Persönlich von unseren Mitarbeitern begleitet war dadurch auch eine intensive pflegerische und medizinische Betreuung gewährleistet.

Am 23. Juli 2006 standen also beim ambulanten Pflegedienst alle Zeichen auf Historie. Ausgerüstet mit Picknicktaschen und schattenspendenden Sonnenschirmen wurden unserer Patienten von zu Hause abgeholt und zum Festgelände gebracht, wo sie zwei Stunden mittelalterlichen Zauber und traumhaft geschmückte Festumzugswagen genießen konnten.



Spitzen Plätze beim Umzug



Herr Ponzer selbst und seine Mitarbeiter scheuten keine Mühe als es darum ging, eine liebevolle Idee in die Tat umzusetzen. Begeisterte Gesichter und ein herzhaftes Lachen waren der schönste Dank!

Simone Baumgarten